

RESUMEN AL 09 DE MAYO DEL 2002

En la primera semana del mes de mayo, el Banco Central incrementó en US\$0.7 millones el de reservas internacionales netas (RIN), lo que aunado al incremento de los depósitos de encaje en moneda extranjera (US\$4.4 millones) disminuyeron las reservas internacionales netas ajustadas (RINAS) en US\$3.7 millones. El aumento en RIN se debió al ingreso de recursos líquidos – atados (US\$ 2.6 millones) y el aumento de los depósitos de encaje en moneda extranjera (US\$ 4.4 millones), que más que compensaron los egresos originados en el pago de deuda del sector público no financiero (US\$ 0.9 millones) al BIRF / IDA y al Club de París; venta de divisas (US\$ 4.4 millones); retiro de fondos líquidos – atados (US\$ 1.1 millones) y el pago de certificados de moneda extranjera (US\$ 1.5 millones) y títulos especiales de liquidez (US\$ 0.1 millón).

En materia de activos internos netos (AIN), estos disminuyeron C\$ 133.0 millones, resultado del aumento del encaje en moneda nacional (C\$ 254.0 millones) y de la caja de los bancos comerciales (C\$ 26.0 millones), así como por el pago de bonos del Gobierno al Banco Central (C\$ 31.0 millones). Los movimientos anteriores sobrepasaron las expansiones originadas en la redención de CENIs (C\$ 77.0 millones) y Bomex (C\$20 millones), pérdidas cuasi – fiscales (C\$ 34.0 millones) y la disminución de depósitos del Gobierno (C\$ 44.0 millones).

El aumento de los depósitos de encaje tanto en moneda nacional como extranjera, permitieron al sistema financiero finalizar con excedentes de C\$ 366.9 millones y US\$10.5 millones, equivalentes a 6.0 por ciento en moneda nacional y 1.0 por ciento en moneda extranjera.

Mientras el numerario se redujo C\$ 185.0 millones, la base monetaria aumentó C\$95.2 millones, resultado asociado al retiro de depósitos del sector público no financiero, pérdidas cuasi – fiscales y redención de CENIs.

Por su lado, el agregado monetario M3A presentó un crecimiento inter anual de 15.3 por ciento, resultado del crecimiento observado en los depósitos en dólares (20.1 por ciento) y en córdobas (7.0 por ciento).

RESUMEN AL 09 DE MAYO DEL 2002

Por último, la inflación en el mes de abril fue 0.71 por ciento (0.75 % en 2001) e interanualmente 4.15 por ciento, ritmo de crecimiento inferior al observado en abril de 2001 (7.75%).